



# El diputado Juan Isaías Bertín Sandoval informa en la Permanente que deja de formar parte de Morena

## Boletín No. 6849

- Comunica diputada Valeria Santiago Barrientos (PVEM) reincorporación a sus actividades legislativas
- La Permanente remite a la Cámara de Diputados y a sus comisiones diversas comunicaciones

En la sesión de este miércoles de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, se dio cuenta del oficio del diputado Juan Isaías Bertín Sandoval (Distrito 7-Baja California), en el que informa su deseo de dejar de formar parte de Grupo Parlamentario de Morena, a partir del 24 de junio de 2024.

También, se conoció comunicación de la diputada Valeria Santiago Barrientos (PVEM-Tercera Circunscripción-Chiapas), sobre su reincorporación a sus actividades en la LXV Legislatura, a partir del 1 de julio de 2024.

## Comunicaciones

De igual modo, la Mesa Directiva de la Comisión Permanente remitió a la Cámara de Diputados y a sus comisiones diversas comunicaciones de dependencias federales y congresos locales.

Del Sistema Nacional Anticorrupción se conoció el oficio con el que remite el informe anual de ejecución y seguimiento del Anexo Transversal Anticorrupción (ATA) del ejercicio fiscal 2023. Se envió a la Cámara de Diputados.

Además, se dio cuenta del informe semestral sobre el uso de endeudamiento de Petróleos Mexicanos (PEMEX) y sus empresas productivas subsidiarias, correspondiente al segundo semestre de 2023, de conformidad con el artículo 108 de la Ley de Petróleos Mexicanos. Fue turnado a la Comisión de Energía.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

27/06/2024

LEGISLATIVO

